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“２６9”とは南郷中の全校生徒数です 校長 益田 孝彦 ８７５－９４９４

◆◆ 南郷中学校 部活動等 夏の大会の結果の続き ◆◆

陸上部 8月 23日 県総体予選＆記録会（池子の森競技場）
学校対抗３０００ｍ 第 2位 藁科健斗 大会新 県総体出場決定
学校対抗１５００ｍ 第 3位 後藤伊吹 県総体出場決定
学校対抗１５００ｍ 第 2位 藁科健斗

学校対抗四種走高跳 第 1位 秋山 楓 県総体出場決定
学校対抗四種総合得点 第 2位 秋山 楓
学校対抗１００ｍ H 第 2位 平塚春奈 県総体出場決定
学校対抗２００ｍ 第 3位 平塚春奈
学校対抗１５００ｍ 第 1位 鎌田 咲 県総体出場決定
学校対抗１５００ｍ 第 2位 石田菜海
学校対抗８００ｍ 第 2位 石田菜海 県総体出場決定
学校対抗８００ｍ 第 1位 村上りの 県総体出場決定
学校対抗女子低学年 R 第 1位 県総体出場決定

水泳部 9月 2日 神奈川県中学生水泳競技大会新人戦（県大会の結果）
女子２００ｍ個人メドレー 第 5位 吉川こみち

◆◆ 通学路整備のお願いを伝えてきました。 ◆◆

9 月 3 日に、葉桜自治会長さんと町の道路河川課に通学路
整備のお願いをしてきました。
場所は、昨年の 10 月以来、通学路としては③の部分の坂

道が階段状になっておらず、通行に危険があるため使わない
ことになった仙光院脇の町道です。
現在 67 名いる葉桜自治会に住む生徒は、66 名がシンデレ

ラ階段を通学路に使用しています。もし、仙光院脇道が使え
るならそちらを通りたいとする生徒が、26 名（３９％）い
ることがわかっています。とりわけ 1 学年は、17 名中 11 名
（６５％）が、使いたいとしていることから、今後ますます
ニーズが高まる町道と判断しました。
南郷中学校・葉桜自治会・高野山真言宗長谷山仙光院の３

者連名で出したお願いでは、
ア）区間③の階段化
イ）区間②の樹木の茂みの解消
ウ）区間①②③全体の整備（手すりや照明などの整備）を

要望してきました。
整備には町の予算を必要とするため、簡単な話とは思いま

せんが、学校の事情をわかって頂けるように話を伝えていき
たいと思います。

◆◆ 「かながわシェイクアウト（いつせい防災行動訓練）」に参加しました。 ◆◆

大震災発生時、自分の身を少しでも守るために有効だとされる防災行動を８月３０日の全校集会
で紹介しました。訓練会場に参加者を集める方式の防災訓練とは異なり、事前登録した不特定多数
の者が一斉にそれぞれの場所で「1:DROP!（まず低く！）、2:COVER!（頭を守り！）、3:HOLD ON!
（動かない！）」等の安全確保行動を行う防災訓練です。
伝えたかったのは、登下校中に、地震に遭遇した際は、まず、ブロック塀や電柱や電線から離れ

た場所を探し、そこで安全確保行動 1-2-3「まず低く、頭を守り、動かない」を実践してほしいと
いうことです。特に倒壊の危険があるブロック塀のそばでこの行動を実施するのは危険です。むや
みに訓練するのではなく、何のため訓練するのかまで考えて、適切な方法を選びましょう。



◆◆ シンデレラ階段にも課題が生じています。 ◆◆

先述の話題にも関わりますが、葉桜地区からの通学に
おいては大動脈ともいえるシンデレラ階段を歩いてみま
した。ゆっくり行けば通過に４～５分といったところで
しょうか、民家から離れているため、不審者が出没する
危険性をはらんでいます。先日実施された「不審者対策
にかかるアンケート調査」においては、階段の入り口の
上下に「防犯カメラ」の設置が望まれると回答しました。
中腹にあるある民家付近

では、通路に出てくる形で、
大変かぶれやすい植物であ
る「ヌルデ」が生えていま
した。後日切りに行こうと
思いますが、葉と葉の間の
茎の部分が翼といって葉っ
ぱのようになっているのが
特徴の植物です。かぶれな
いよう注意してください。
また階段の下方は、現在「落石注意」のロープ柵がで

きています。階段部分まで石が転がっている場合があり
ますが、階段に幅があり通行はできます。しかし、柵で
覆われていない逆サイドの崖からの落石も心配だと、保護者の方からご相談もありました。そのこ
とも併せて、道路河川課の方には状況をお伝えしました。崖の部分からは民地とのことで、勝手に
対策を講じるわけにはいかず、道路河川課の方も苦慮していました。諸々の状況を勘案すると、一
番単純な方策は通学路としての通行を禁止することではないかという考えをお持ちのようでした。
通学路の一層の改善までは時間を要します。当面は、皆さんもシンデレラ階段通過の際には十分

注意して、落石等でけがの無いよう通行してください。

◆◆ 文化祭に関するお願い ◆◆

９月２９日（土）は、文化祭です。ステージでは、開会式に始まり、美術部・英語部・科学部・
国語科意見文の発表や、１・２学年の発表（各クラスの合唱と学年合唱）・英語レシテーション発
表・英語科スピーチ・FGC 発表・３学年発表（各クラスの合唱と学年合唱）・吹奏楽部発表・全体
合唱・閉会式 が行われます。展示部門では、教科展示・文化部展示・学年展示や創意くふう展作
品が展示されます。
たくさんの方にご来校願うのですが、お車でお越しの際は、以下の点をお守りください。

・なるべく車での来校を控え、せめて乗り合わせ等で台数を減らしてください。また、や
むをえず車で来校した際には次の優先順位で駐車をお願いします。
１ 一番奥のプール脇のバレーコート

（途中での出入りができるように駐車していただきます）
２ 校門入場すぐの駐車場
３ 南郷上ノ山公園 第２駐車場（坂の上の右側の駐車場）

くれぐれも、左奥の第１駐車場にはとめないでください。
また、１６時３０分には退出してください。

以上、よろしくご協力お願いします。

◆◆ 台風対応で、大変ありがたいことがありました。 ◆◆

先日の台風２１号対応において、生徒の安全確保のため、夕刻前の下校を模索しました。生徒を
早く下校する手段としては、掃除・放課後の活動の休止や、授業カット等が考えられますが、本校
の雨の日の通学事情を鑑み、１コマ授業をカットして、３時のバスに間に合うようにしました。
その際、全員が乗れるよう、京急バスさんに「バスの増発は可能か」「長柄交差点から海回りで

の運行をさらにお願いできないか」打診しました。大変ありがたいことに、京急バスさんのご厚意
で、当日の急なお願いにもかかわらず、海回りのバスの増発対応をして頂けることになりました。
７０名ほどの生徒が、長柄交差点で逗子駅に曲がる通常のバスと、海回りの増発バスに分乗し、混
乱無く安全に下校していきました。京急バスさんに御礼を伝えると、また同様のことがあれば相談
してくださいと、大変ありがたいお言葉を頂きました。当方からは、改めて深く御礼申し上げまし
た。


